

## Fondue-Raclette-Plausch vom 9. November 2018

Unser Fondue-Raclette-Abend fand in diesem Jahr auf der 700 m Höhe gelegenen Sissacherfluh statt. Das bekannte Restaurant hoch über Sissach liegt mitten im Wald. Eine muntere Schar traf sich am Bahnhof Liestal und wir fuhren alle zusammen mit dem Bus Richtung Sissacherfluh. Unser Chauffeur, Herr Stohler, Namensvetter unserer Präsidentin, führte uns auf Schleichwegen zum vielversprechenden Abendessen. Da Kleinbusse nicht bis zum Restaurant vorfahren dürfen, nahmen wir den letzten Weg zur Anhöhe in Angriff. Trotz Dunkelheit amüsierten wir uns auf dem 20-minütigen Anstieg. Auf der Sissacherfluh angekommen, erwartete uns draussen ein Apéro und die Temperaturen waren trotz November sehr angenehm. In diesem Jahr hatten wir nur «Raclette-Esser». Wir wurden rundum verwöhnt und konnten das reichhaltige Raclette-Buffet à discrétion geniessen. Manch lustige Gespräche ergaben sich und wir unterhielten uns toll. Wir danken allen für die Teilnahme und freuen uns, euch bei anderer Gelegenheit wiederzusehen.

## Vorstand RVNWS





